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REQUERIMENTO Nº 020/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

A Educação para Jovens e Adultos (EJA) é uma forma de ensino da rede pública 

no Brasil, com o objetivo de desenvolver o ensino fundamental e médio com qualidade, para as 

pessoas que não possuem idade escolar e oportunidade. 

Oferecer a modalidade EJA nos dias de hoje requer um novo pensar acerca das 

políticas educacionais e das propostas de (re) inclusão desses educandos nas redes de educação 

pública do nosso país.  

Para uma pessoa adulta que retoma seus estudos, o desejo maior é o de se 

preparar para o trabalho, de ter autonomia e de se dar bem profissionalmente. 

A educação é o maior e melhor instrumento gestor de mudança, através dela o 

homem consegue compreender melhor a si mesmo e ao mundo em que vive, dessa forma, a própria 

educação deve ser a primeira a aceitar e a acompanhar o desenvolvimento e suas especificidades, 

ou seja, renovar e promover a interação com o novo. 

Jaguariúna conta com o CEJA – que é o Centro de Educação de Jovens e Adultos 

Profª Ivone Poltronieri dos Santos, coordenado pelo Município, que envolve o Ensino Fundamental I e 

II (do 1º ao 9º ano). Conta, também, com o Supletivo, que abrange o Ensino Médio, coordenado pela 

Diretoria de Ensino do Estado. Cada curso, ou melhor, cada ano, é realizado em 6 meses, e as vagas 

são preenchidas no início e no meio do ano letivo. 

São muitas pessoas que chegam até os Vereadores reclamando que não 

conseguem vagas para cursar o Supletivo, e assim, perdem muitas oportunidades, uma vez que não 

é possível entrar no curso depois dele começado, na eventualidade de vagar uma cadeira.  

Desta forma, seria interessante e necessário o aumento de novas classes, 

especialmente, do curso Supletivo, que abrange o Ensino Médio. 

Diante do exposto, REQUEIRO à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas 

as formalidades regimentais, para que seja oficiado ao Sr. Nivaldo Vicente, Dirigente de Ensino da 

Diretoria de Ensino – Campinas/Leste, solicitando de Sua Senhoria a possibilidade de aumentar 

o número de vagas e/ou classes para o Supletivo – Ensino Médio da EJA – Educação de 

Jovens e Adultos para o Município de Jaguariúna. 

Sem dúvida, esta medida virá a atender aos anseios de muitos cidadãos e cidadãs 

jaguariunenses que sonham completar seus estudos e dependem do Supletivo da Educação de 

Jovens e Adultos. 

Secretaria da Câmara Municipal, 24 de fevereiro de 2016 

As.) VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 

01 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de março de 2016. 

 

 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 

 


